

Herren, Kreisklasse, Gr. 3

TSV Laubach III : SV Äpfingen III
Freitag, 16.02.2024, 20:00 Uhr

Sieg für den TSV Laubach III in der Herren, Kreisklasse, Gr. 3

Am 9. Spieltag der Herren, Kreisklasse, Gr. 3 traf der TSV Laubach III am Freitagabend auf die Gäste vom SV Äpfingen III. Aus dem Mannschaftskampf ging die Heimmannschaft mit 8:4 als Gewinner hervor. Besonders hervorzuheben sind hierbei die Leistungen von Zweifel und Süka, die in allen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieben. Den Schlussspunkt unter diesen Mannschaftskampf setzte Michael Zweifel, mit dem finalen achten Punkt für sein Team.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los: Zweifel / Süka überzeugten im Match gegen Ezerex / Dreyer, das sie ohne Satzverlust siegreich gestalteten und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnten. Lange dagegenhalten konnten danach Keller / Übelhör beim 2:3 gegen Rettich / Zon. Das Spiel verloren Keller / Übelhör dennoch im 5. Satz. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Michael Zweifel hatte daraufhin seinen Gegner Johannes Rettich beim ungefährdeten 3:0 recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er der im Vorfeld zugeordneten Favoritenrolle vollauf gerecht wurde. Da gab es nichts zu rütteln. Einen Sieg holte Simon Süka bei seinem 3:1 gegen Harrison Ezerex. Christoph Keller konnte im Anschluss einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Michael Zon beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen, obwohl das Spiel anhand der TTR-Werte der beiden vor Beginn wohl eher als offen angesehen werden musste. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Roland Dreyer war für Jürgen Übelhör letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Michael Zweifel gewann wiederum sein Spiel gegen Harrison Ezerex eher ungefährdet in drei Sätzen. Lange mit Johannes Rettich ringen musste Simon Süka, bis er seinen Kontrahenten mit 10:12, 11:5, 11:7, 6:11, 11:6 niedergerungen hatte. Christoph Keller hatte im Einzel gegen Roland Dreyer am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 7:2. Zwischenzeitlich konnte Jürgen Übelhör zwar einen Satz gewinnen, verlor wenig später das Spiel gegen Michael Zon aber trotzdem klar mit 9:11, 9:11, 11:7, 8:11. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Christoph Keller seinem Gegner Harrison Ezerex letztlich beim 9:11, 11:7, 9:11, 5:11 nicht gefährlich werden. Michael Zweifel gewann anschließend sein Spiel gegen Roland Dreyer sicher und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, mit 11:7, 11:8, 11:9. Da gab es nichts zu rütteln. Mit diesem Sieg verbesserte Zweifel seine Bilanz auf 22:4 in dieser Saison. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 8:4-Heimsieg somit sichergestellt.

Nach diesem Ergebnis weist der TSV Laubach III nun ein Punktekonto von 10:8 Punkten auf, während der SV Äpfingen III vor dem nächsten Spiel, das am 24.02.2024 gegen den SV Erlenmoos II ansteht, 10:6 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TSV Laubach III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 24.02.2024 gegen den VfB Gutenzell II.

Statistik:

TSV Laubach III

Doppel: Zweifel / Süka 1:0, Keller / Übelhör 0:1

Einzel: M. Zweifel 3:0, S. Süka 2:0, C. Keller 2:1, J. Übelhör 0:2

SV Äpfingen III

Doppel: Ezerex / Dreyer 0:1, Rettich / Zon 1:0

Einzel: H. Ezerex 1:2, J. Rettich 0:2, R. Dreyer 1:2, M. Zon 1:1